



CAMPEONATO COMARCA DEL VALLES

Organizado por la II Zona Agrícola

Grupo I

En Palau de Plegamans

PALAU 2

MONTORNES 2

Hacia mucho tiempo que no habíamos presenciado en nuestro terreno un encuentro de tanta emoción y buen juego como el disputado el pasado domingo frente a un Montornés de reconocida valía, que venía precedido por la aureola del 8 a 0 tan rotundo con que apabulló al Alella y que era uno de los alicientes que tenía el partido, siendo el otro el deseo de ver jugar en propio terreno al renovado equipo que defenderá en la próxima temporada los colores del Club local, después de la inmejorable impresión que dió en la anterior jornada.

Por todo lo antes expuesto era de esperar, con razón, que se acercaba un excelente encuentro y en verdad que el público no salió defraudado del campo, sino satisfecho en extremo, pues aquel bregar continuo y agotador trenzando bonitas jugadas que tan pronto llevaba el peligro a una puerta como a otra, aquella movilidad de ambos equipos tan maravillosa, aquel choque de fuerzas tan igualado, aquellos goles tan magistralmente marcados y, más aún, aquellos que no fueron marcados, en ocasiones en que el gol estaba materialmente fabricado y por un, más que por visión de juego, el portero se encontraba la pelota en las manos, era sencillamente excitante y "no apto para cardíacos", no siendo de extrañar que el público se entregase con todas sus fuerzas, de una manera inusitada, a animar a sus respectivos equipos que tan cerca veían la victoria y que, por ser tan niveladas las fuerzas, no acababan de alcanzar.

Un punto logró sacar el Montornés de la visita que nos hizo, y fué a todas luces merecido, pues el partido, visto su desarrollo y de la forma que jugaron ambos equipos debía quedar como quedó: en un empate, y por lo mismo, al enjuiciar la labor de ambos equipos no podemos hacer distinciones por cuanto el Montornés fué digno oponente del Palau y viceversa, poniendo todo lo que tenían de sí para conseguir la victoria, por lo que el público les aplaudió largamente.

Nuevas caras hemos visto entre los jugadores de nuestro equipo. Algunos ya conocidos por haber pi-

sado nuestro terreno en otras ocasiones y otros hasta ahora desconocidos. A todos les damos la bienvenida y que el amor al Club y la deportividad que hicieron gala en los clubs de procedencia la hagan extensible al que en lo sucesivo defenderán los colores.

A las órdenes del árbitro señor Cot cuya actuación fué excelente, siguiendo el juego de cerca y cortando todo intento de brusquedad, los equipos se alinearon así:

Montornés. — Malet, Fernández, Alzamora, Feliu, Pericás, Monjorn, Sans, Oliva, Ribó, Escalé y Gual.

Palau. — Soler, Torras, Maynou, Mas, Arbós, Serratacó, Padró, Sabé, Viaplana, Payola, Sandoval.

A los trece minutos, una arrancada de Sandoval desde la mitad del campo, avanza, tira a puerta y remata Padró a las mallas (1-0).

Treinta minutos, una pelota larga sobre la puerta local, se arma un barullo y el delantero centro del Montornés, marca (1-1).

A los 20 minutos de la segunda parte el delantero centro visitante regatea una pelota con un defensa local, se libra de éste y chuta a la red (2-1).

Treinta minutos, un avance de Payola es cortado por un defensa al cogerle por la cintura y derribarle. El árbitro señala un justísimo penalty que lo transforma en gol Sabé (2-2).

Corresponsal.

Motorice su bicicleta con motor IRESA
Distribuidor CICLOS SASTRE
Tel. 153

En Alella

ALELLA 4

GONZALVO 2

Siendo el primer año que el equipo de Alella toma parte en este Campeonato de la Comarca del Vallés, no quiere dejar la oportunidad de saludar desde estas columnas de HOJA DEPORTIVA al Comité de Competición y a todos los equipos que toman parte en el mismo, deseando a todos que en nobles luchas por el futbol demos el máximo realce a este III Campeonato Comarca del Vallés, que organiza la II Zona Agrícola.

A las órdenes del árbitro señor

Llorens, los equipos salen al campo, alineándose de la siguiente forma:

Alella. — Fibla, Bacardí, Bremer, Vila, Pertagás, Sala, López, Roig, Marimón, Rosell y Masjoan.

Gonzalvo. — Fandos, Martín, Maynou, Pérez, Falcón, Bernial, Tomás, Solá, Víctor, Llonch y Castellón.

Son los primeros momentos de juego de puro tanteo, pero enseguida los locales se afianzan en el juego, y como queriéndose desquitar de la derrota de Montornés, la delantera nos ofrece una serie de combinaciones hasta que a los quince minutos en una arrancada de toda la delantera Rosell empalma un tiro formidable que bate la meta de los Gonzalvos, a partir de este gol los locales crean una serie de jugadas bien ligadas y en una de ellas el extremo izquierda, Masjoan, desde medio campo se hace con la pelota que en jugada inverosímil la incrusta en las mallas, siendo anulado el tanto, por el árbitro, por fuera de juego, bajo las protestas del público, pues verdaderamente no existía tal falta (lástima de gol, pues fué un gol de bandera), en otra arrancada el delantero centro local marca el segundo tanto, no comprendiendo cómo el árbitro concede este gol habiendo anulado el anterior, pues en este López sí que estaba fuera de juego, a los pocos minutos el mismo jugador marca el tercero y a los cuarenta minutos Roig en gran jugada marca el cuarto.

La segunda parte los locales salen algo confiados por el neto resultado alcanzado en la primera parte (4 a 0), y vemos enseguida que los visitantes, que han modificado sus líneas, ligan algunas buenas jugadas, dando algún trabajo a la defensa local, que es la línea que flaquea más de los locales. A los veinte minutos en una desgraciada jugada de la defensa el interior Solá marca el primer gol para los visitantes, a partir de este gol los Gonzalvo se creen, pero en su delantera no hay rematadores y la buena labor de Pertagás y Sala anulan sus arrancadas y a los treinta y cinco minutos en otra combinación de la delantera visitante, Víctor marca el segundo gol. Los locales se lanzan al ataque y en un gran centro de López, Masjoan de cabeza consigne otro gol que el árbitro anula también por fuera de juego